

11月 29日(土)～30日(日)【愛媛県連盟】カブラリー西条大会

2年に一度行われるカブラリーはカブスカウトにとって一番大きなイベントです。当日は天候に恵まれ、愛媛県中のスカウト達が西条市に集まりました。

デモンストレーションでは地元の道前太鼓の演奏が行われました。道前太鼓には我が団のスカウトが3名入っていて、当日は制服で演奏しました。とてもかっこよかったです。スカウトの皆さんも威勢の良い演奏に入っていました。

開会式の後は、バスに乗り込み本谷会場のフォレストアドベンチャーへ向かいました。装備を付けてもらっていたが、楽しみにしていたキャノピーコースへ！スカウト達は、最初は木の上の高さに緊張している様子でしたが、すぐに慣れてアクティビティを楽しみました。お互い声を掛け合いながら順番を待って、時間内で何回もコースを回っていました。その後、わくわく体験ランドへ移動。ここは西条第12団のボーイスカウトや指導者、保護者の担当コーナーです。6つの体験コーナーに分かれています、バスに乗るまでの間様々なプログラムを体験しました。

竹ポックリを児玉先生が、タイムを測って競争させてくれたり、カンガルーレースでは女子と男子に分かれて対戦したり、かなり盛り上りました。各ブースには保護者の方が奉仕されていて、カブスカウト達も緊張がほぐれ温かい雰囲気に包まれていました。後で聞いたのですが、ご奉仕されていた保護者の方も、お互いコミュニケーションが取れて親睦が深められたそうです。

本谷からバスで移動して、宿泊先の小松公民館へ。温かい芋だきとご飯と唐揚げの夕食をいただきました。とても美味しい、何回もおかわりをもらいに行く子もいました。

夕食の後は朗読会に参加しました。お話を聞くだけでなく、みんなで「手のひらを太陽に」を大きな声で歌ったり、じゃんけんをしたり、ゆっくりとしたお話を聞いたり。サムさんの朗読とスカウトが一体になって楽しみました。朗読会の後は就寝準備をして眠りました。疲れていたのかみんなぐっすり眠たようです。

次の日は、朝食の後、モンベルアウトドアオアシスまで徒歩で向かいました。会場では、ボルタリング体験をしたり、ポケモントレーナーになるためのゲームをしました。ゲームは仲間達と協力して行うものばかりで、助け合いないがら楽しみました。ベンチャースカウトが各ブースの案内役なつていて、分かりやすく楽しめてくれました。我が団は、西条市西部の5校に在籍する子供達が集まっています。今まででは、互いに少し遠慮や距離がある感じでした。しかし、このカブラリーに参加して、とても仲良くなりました。2日間の感想を、カブスカウト達に聞くと「友達と協力していろんな体験をした事が楽しかった」と話してくれました。良い経験になったと思います。

1日目



2日目



ボルダリング



風のいたずら！道を取り戻せ！



ポケモン救助隊、出動！



どうする？崖の上のポケモン ふわふわ落ち葉の大作戦



2日目昼食



閉会式終了後